



REFORMA ELECTORAL ENFRENTA RECHAZO DEL PAN Y ADVIERTE “RESISTENCIA CIVIL”

EL DIPUTADO federal del PAN, Ernesto Sánchez Rodríguez, afirmó que la propuesta de reforma electoral impulsada por Morena no avanzará y advirtió que su partido está dispuesto a dar la batalla en todos los frentes, incluido el de la movilización social y la resistencia civil, con el objetivo de defender a las instituciones electorales y preservar su autonomía.

El legislador sostuvo que el PAN defenderá al sistema electoral en el Congreso, en las calles y ante instancias internacionales, al considerar que se trata de una iniciativa que busca someter a las instituciones y ponerlas al servicio del poder.

Señaló que las autoridades electorales deben mantenerse fuertes, confiables e independientes, sin simulaciones ni subordinación política.

Indicó que Acción Nacional realizará asambleas, manifestaciones y accio-



Ernesto Sánchez dijo que su partido dará la batalla en todos los frentes. Cuartoscuro

nes conjuntas con la ciudadanía para frenar una reforma que, dijo, responde al hartazgo social frente a los abusos de Morena en distintas regiones del país. De acuerdo con el diputado, entre los cambios que se perfilan se encuentra la transformación del INE, la reducción del financiamiento público a los partidos y la modificación del modelo de representación proporcional en la Cámara de Diputados.

Sánchez Rodríguez advirtió que la reforma no representa una mejora democrática y que varios de sus planteamientos podrían abrir paso a un régimen autoritario. Afirmó que, en su opinión, Morena busca controlar a las instituciones en lugar de fortalecerlas, en un contexto que incluye la eliminación de contrapesos, la militarización de funciones civiles y la aprobación de leyes que, dijo, afectan la privacidad y la libertad de expresión.

El legislador panista consideró que eliminar el financiamiento público a los partidos sería un grave error, ya que podría facilitar la infiltración de recursos del crimen organizado y de intereses ilegales en las campañas electorales. Sostuvo que la solución debe centrarse en una fiscalización estricta del gasto, la supervisión efectiva de campañas y la delimitación clara del uso de recursos.

Claudia Bolaños